Steiermärkische Landesbibliothek mit attraktivem Kinder- und Jugendbuchbereich

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Steiermärkische Landesbibliothek in Graz wurde im Zuge des Umbaus des Joanneumsviertels renoviert und auch mit einem großzügigen und sehr ansprechend eingerichteten Kinder- und Jugendbuchbereich ausgestattet.

Als neue Leiterin der Landesbibliothek ist es mir wichtig, diesen Bereich zu beleben und aktiv zu bespielen. Der Auftakt war am 2. April mit dem Andersentag, ab jetzt sollen regelmäßig Kinder- und Jugendbuchlesungen sowie Aufführungen zB von Kindertheatern bei uns stattfinden. Am **21. Mai** wird das Theater ASOU die "Geggis" in einer Kombination aus Workshop und Theater bringen.

Die Veranstaltungen sind **kostenlos**, es liegt uns daran, Kindern und Jugendlichen Buch und Lesen spielerisch und unterhaltsam näher zu bringen.

Ich würde mich nicht nur freuen, Sie bei einer der Veranstaltungen hier in der Landesbibliothek begrüßen zu können, sondern Sie vielleicht auch als Nutzerinnen und Nutzer gewinnen zu können.

Die Landesbibliothek bietet selbstverständlich eine große Bandbreite aller aktuellen Bestseller, ist aber auch bemüht, als wissenschaftliche Bibliothek den Bereich der Sach- und Fachbücher zB zu den Themen Bildung, Migration, Gender etc. bestmöglich aktuell abzudecken. Sollten Sie ganz spezielle Buchwünsche haben – bitte melden Sie sich bei uns, gerne prüfen wir einen möglichen Ankauf.

Einen Überblick über das Angebot können Sie sich bei unserem Online-Katalog unter www.landesbibliothek.steiermark.at verschaffen. Um ein Buch auszuborgen, löst man eine Nutzerinnen- bzw. eine Nutzerkarte mit einer Jahresgebühr von sieben Euro (ermäßigt für Landesbedienstete: fünf Euro).

Wenn Sie die Bibliothek noch nicht kennen – sie ist einen Besuch wert! Wir organisieren gerne individuelle Führungen, dazu melden Sie sich am besten unter 0316/877-4600.

Mit freundlichen Grüßen Katharina Kocher-Lichem